

Entregan a IECM listados depurados

ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lleva a cabo la revisión de los listados con correcciones que le entregó el Congreso capitalino sobre los candidatos para renovar el Poder Judicial local, con el objetivo de que, por fin, pueda mandar a imprimir las boletas.

La semana pasada, consejeros electorales cuestionaron que los diputados de la Ciudad les dieron documentos sobre los aspirantes con inconsistencias y omisiones.

Incluso, resaltaron que, en caso de no tener los nombres correctos de los postulantes, no se podría llevar a cabo la elección judicial.

El Instituto había recibido de los legisladores listados con 833 candidaturas de los tres poderes.

Pero, tras hacer un análisis, encontró errores, tales como que el nombre de una persona aparecía en varias postulaciones. Al final, aprobó la publicación de 719 nombres de candidatos.

Ayer, el Instituto dio a conocer que recibió los listados depurados.

El diputado Alberto Martínez, de Morena, explicó que con la entrega de la información se precisaron con claridad los datos de los interesados a ocupar cargos de magistrados y jueces del Poder Judicial, así como de magistrados del Tribunal de

Disciplina Judicial.

El legislador panista Ricardo Rubio comentó que las pifias que encontró el IECM obedecen a la inexperiencia del Congreso local para llevar a cabo el proceso, que tiene un carácter inédito.

“Hubo muchísimos errores, nombres repetidos para distintos cargos, nombres que fueron sorteados pero que no aparecían para ningún cargo, ni magistratura ni para juez.

“(En otras postulaciones) se había declarado desierto cuando sí había aspirantes a esos cargos (...) se sorteaban, pero se declaraban desiertos porque no pusieron los nombres”, explicó Rubio en entrevista.